

WICHTIGE INFORMATIONEN FÜR UNSERE DEUTSCHSPRACHIGEN GÄSTE

Willkommen im Boardinghaus weinberg campus!

Wir möchten, dass Sie sich bei uns wohlfühlen und Ihren Aufenthalt in unserer Stadt Halle (Saale) genießen können. Bitte beachten Sie die nachfolgenden Informationen.

Unsere Postanschrift ist:

GWG Boardinghaus weinberg campus
Daniel-Vorländer-Straße 1
D-06120 Halle (Saale)



Ihre Ansprechpartner*innen ist das Team Gästemanagement. Ein Mitarbeiter*in ist montags und freitags von 09:00 Uhr bis 13:00 Uhr, dienstags 09:00 Uhr bis 11:00 Uhr und mittwochs von 14:00 Uhr bis 16:00 Uhr im Servicebüro im Haus 1 persönlich für Sie da. Telefonisch sind wir unter der Nummer +49 (345) 6923444 zu erreichen. Um uns eine E-Mail zu schreiben, senden sie diese bitte an gaestemanagement@gwg-halle.de. Im Brandfall benutzen Sie bitte den Hausalarm oder verständigen den Notruf 112.



Mit der Schlüsselkarte haben Sie Zugang zu verschiedenen Bereichen. Sie können die Haustür von Haus 1 sowie die Glastüren der Verbindungsgänge zwischen den roten Häusern öffnen. Weiterhin können Sie damit die Tür zu den Standplätzen für die Müllbehälter und den Wäscheraum im Keller von Haus 1 öffnen.

Fahrradstellplätze finden Sie in der Einhausung am Parkplatz Walter-Hülse-Straße 3. Zugang mit Ihrer Schlüsselkarte (siehe auch Lageplan).

Wenn Sie Ihr Apartment betreten haben, stecken Sie bitte eine Karte in den Kartenschacht an der Flurwand. Damit schalten Sie die Elektrik und die Beleuchtung des Apartments ein. Wenn Sie den Raum verlassen, nehmen Sie die Karte bitte wieder mit.

Bitte vergessen Sie die Karte nicht, wenn Sie den Raum verlassen!

Sollten Sie sich doch versehentlich aus Ihrem Apartment aussperren, dann erhalten Sie Hilfe über das **Nottelefon im Haus 1** rechter Flügel. Wählen Sie bitte hierfür die **160**.

Wenn Sie Ihre Karte verloren oder im Apartment vergessen haben sollten, wenden Sie sich bitte entweder an den Hausmeister oder an das Team Gästemanagement während der Servicezeiten. **Außerhalb** rufen Sie bitte unseren **Havariedienst +49 800 49 44 255** an. Für verlorene, defekte oder nicht zurück gegebene Schlüsselkarten wird eine Gebühr in Höhe von 10,00 EUR berechnet.



Wichtige Informationen und den WLAN-Code finden Sie über den QR-Code in Ihrem Apartment im Bilderrahmen im Flur.

Unsere Gäste aus der Wissenschaft haben sehr unterschiedliche Arbeitszeiten, manchmal arbeiten sie nachts und schlafen am Tag. Wir bitten deshalb um Rücksichtnahme, in dem Lärm, laute Musik oder Gespräche auf dem Flur generell vermieden werden.



Im Keller von Haus 1 befinden sich eine **Münzwaschmaschine und ein Münztrockner zur privaten Nutzung**. Münzen im Wert von 2,50 EUR erhalten Sie im Servicebüro. Eine Bügelstation kann unentgeltlich genutzt werden. Bitte nehmen Sie die Bügelstation nicht mit ins Apartment und beachten die Benutzungshinweise der Geräte. Waschmaschine oder Trockner dürfen zwischen 22:00 Uhr und 08:00 Uhr aus Lärmschutzgründen nicht benutzt werden.



Wenn Sie länger als eine Woche bleiben, wird Ihr Apartment einmal pro Woche unentgeltlich gereinigt inkl. Handtuchwechsel. Bettwäschewechsel erfolgt monatlich. Für kleinere, eigene Reinigungsarbeiten befinden sich Staubsauger, Wischeimer und Kehrgeräten im Abstellraum A-11 im Haus 1. Bringen Sie die Sachen nach der Benutzung bitte wieder zurück. Zwischenreinigungen und zusätzliche Bettwäsche/-Handtuchwechsel sind gegen Entgelt möglich, bitte wenden Sie sich dazu an uns.



Bitte entsorgen Sie Ihren Abfall in Müllsäcken in die Wertstoffcontainer neben der Parkplatzanlage in der Daniel-Vorländer-Str. 1. In Deutschland ist Mülltrennung vorgeschrieben:

Gelb für Verpackungsabfälle, Blau für Papier und Pappe,
Braun für kompostierbare Abfälle, Schwarz für alle anderen Restabfälle.



Bitte helfen Sie, Restabfälle zu reduzieren, in dem Sie Wertstoffcontainer benutzen. Um pfandfreie Glasflaschen zurückzugeben, können Sie diese im Raum A-11 im Haus 1 abstellen.

Sobald Sie Störungen oder Schäden in der Ausstattung Ihres Apartments oder an den elektrischen Geräten feststellen, kontaktieren Sie das Gästemanagement oder den Hausmeister, um diese schnellstmöglich reparieren zu können. Bitte benutzen Sie keine offensichtlich defekten Geräte!

Bitte verlassen Sie Ihr Apartment am Tag der Abreise bis spätestens 10.00 Uhr. Die Schlüsselkarte/n für das Apartment können entweder im Apartment liegen gelassen, im Briefkasten vor dem Servicebüro eingeworfen oder durch Einwurf in den Hauptbriefkasten am Pkw-Parkplatz Daniel-Vorländer-Straße 1 zurückgegeben werden.



Einkaufsmöglichkeiten sowie eine Medizinische Betreuung und eine Apotheke befinden sich unmittelbar in der Nähe (Blücherstraße). Die Notfallambulanz finden Sie im Universitätsklinikum Kröllwitz in der Ernst-Grube-Straße.



Um Tickets für den ÖPNV zu kaufen, nutzen Sie dazu die App „moovme“. Den Link dazu finden Sie unter www.moovme.de
Die Innenstadt erreichen Sie mit den Straßenbahnlinien 4 (Ziel: „Hauptbahnhof“) oder 5 (Ziele: „Ammendorf“ oder „Bad Dürrenberg“).



Wir wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt.

IMPORTANT INFORMATION FOR OUR ENGLISH-SPEAKING GUESTS

Welcome to the boarding house weinberg campus!

We want you to feel comfortable with us and enjoy your stay in our city of Halle (Saale). Please note the information below.

Our mailing address is:

GWG Boardinghaus weinberg campus
Daniel-Vorländer-Straße 1
D-06120 Halle (Saale)



Your contact person is the guest management team. A member of our staff is personally available for you on Mondays and Fridays from 9:00 a.m. to 1:00 p.m., on Tuesdays from 9:00 a.m. to 11:00 a.m. and on Wednesdays from 2:00 p.m. to 4:00 p.m. in the service office located in house no. 1. To reach us by phone please dial +49 (345) 6923444. To write an e-mail, please send it to gaestemanagement@gwg-halle.de. In case of a fire, please use the house alarm or call the emergency 112.



The key card gives you access to several areas. You can open the front door of house no. 1 as well as the glass doors of the connecting corridors between the red buildings. In addition, you get access to the waste containers and the laundry room in the basement of house no. 1.

You will find **bicycle parking** in the enclosure at the parking at Walter-Hülse-Straße 3. Access with your key card.

Once you have entered your apartment, please insert your keycard into the card slot at the hallway wall. This will turn on the electricity and the lights of the apartment. If you leave the apartment, please remove the card from the slot. **Please don't forget your keycard if you leave the room!**

In case of cardloss or if you accidentally forget it in your apartment, you can get help via the **emergency telephone in house no. 1** right wing. If you have lost your card or forgotten it in the apartment, please contact either the caretaker or the guest management team during service hours. **If you are outside**, please call our **emergency service +49 800 49 44 255**. A fee of EUR 10.00 will be charged for lost, defective or non-returned keycards.



Important information and the Wi-Fi code can be found via the QR code in your apartment in the picture frame at the hallway wall.

Our guests from science have very different working hours, sometimes they work at night and sleep during the day. We therefore ask you to be considerate by generally avoiding noise, loud music or conversations in the corridor. There is a **coin-operated washing machine and a coin-operated tumble dryer for private use** in the basement of house no. 1. Coins worth EUR 2.50 can be obtained



from the service office. An ironing station can be used free of charge. Please do not take the ironing station into the flat and follow the instructions for using the appliances. Washing machines and tumble dryers may not be used between 22:00 and 08:00 for noise protection reasons.

If you stay longer than a week, your apartment will be cleaned once a week free of charge, including a change of towels. Bed linen is changed monthly. For smaller, own cleaning work, vacuum cleaner, mop bucket and sweeping set are located in storage room A-11 in house 1. Intermediate cleaning and additional bed linen/towel change are available for a fee, please contact us.



Please dispose of your waste in garbage bags in the recycling containers next to the parking facility at Daniel-Vorländer-Str. 1. Waste separation is mandatory in Germany:

Yellow for packaging waste, blue for paper and cardboard, brown for compostable waste, black for all other residual waste.



Please help to reduce residual waste by using recycling containers. To return deposit-free glass bottles, you can leave them in room A-11 in house no. 1.

As soon as you notice any faults or damage to the equipment in your flat or to the electrical appliances, please contact our guest management team or the caretaker so that these can be repaired as quickly as possible. Please do not use any obviously defective appliances!

Please leave your apartment by 10:00 a.m. on the day of departure. You can either leave the key card(s) in the apartment, put them in the letterbox in front of the service office or in the main letterbox at the parking spot at Daniel-Vorländer-Straße 1.



Shops as well as medical care and a pharmacy are located in the immediate vicinity (Blücherstraße). The emergency department is located at the University Hospital Kröllwitz in Ernst-Grube-Straße.




To buy tickets for public transport, use the "moovme" app. The link can be found at www.moovme.de The city centre can be reached by tram lines 4 (destination: "Hauptbahnhof") or 5 (destination: "Ammendorf" or "Bad Dürrenberg").



We wish you a pleasant stay.



Erdgeschoss · 1. Floor

 Im Untergeschoss Haus 1 befinden sich Waschmaschine und Trockner.
In the basement of house 1 there is a washing machine and dryer.



Obergeschoss · 2. Floor